



Jeunes musiciens dirigés par Jacob de Haan

Invité prestigieux pour l'Association fribourgeoise des jeunes musiciens, dont le camp musical du Nouvel-An se déroule jusqu'au 6 janvier, au CO de la Glâne, à Romont. Après le Belge Jan van der Roost l'an passé, c'est un autre grand compositeur qui dirigera la septantaine de musiciens de 18 à 22 ans à participer à ce camp: Jacob de Haan. Le Hollandais dirigera le concert final, le 6 janvier, à 17 h, à la salle de La Prillaz, à Estavayer-le-Lac. Deux de ses pièces y seront interprétées, avec comme soliste invitée la soprano Haïda Housseini.